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洞爺湖町議会平成３０年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１２番 

 大 西   智 

 

１ 教育行政につい  

 て 

 

 

 

２ 町内各産業の振 

興対策、施策につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

３ 町づくりの施

策について 

 

 

⑴ 高校生通学費助成事業を今後も進めて行くべ

きと思うが。 

⑵ 洞爺湖町人づくり育成事業の成果と今後の取

り組みの考えは。 

 

⑴ 観光関連事業等で行われている各イベントの

現状と今後の課題などの検討、対策をどのよう

にとらえているのか。 

⑵ 今年度の農業は大変厳しい状況にあるが、今

後の対応をどの様に考えているのか。 

⑶ ホタテ養殖の今年の現状と漁業の課題、対策

は。 

⑷ 道の駅「あぷた」、「とうや湖」、とうや水の駅

の各施設の整備等をどの様に考えているのか。 

 

⑴ 虻田本町地区のインフラ整備の進捗状況と今

後の整備の対策は。 

⑵ 人口減少が進む中で今後の町づくり、未来の

ビジョンをもって町の施策に取り組む思いは。 

 

① 

 

 ４番 

 今 野 幸 子 

 

１ 給食費の無料

化について 

 

 

 

 

２ 利用しやすい

コミュニティバ

スにするために 

 

⑴ 学校給食の重要性をどの様にとらえています 

か。 

⑵ なぜ、今、学校給食費の値上げが出されるの 

か。またその理由は。 

⑶ 保護者の負担をどう考えていますか。 

 

⑴ コミュニティバス専用のわかりやすいバス

停・掲示板・路線図にする考えはありますか。 

⑵ バスもわかりやすくする手立てを考えていま

すか。 

⑶ 全バス停にイスを設置する考えはあります

か。 

⑷ １つの町としてのつながりができるような施

策を考える必要があると思いますが、いかがで

すか。 

 

② 
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洞爺湖町議会平成３０年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ６番 

 立 野 広 志 

 

１ 非正規職員の処

遇改善と安全衛生

管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高すぎる国民健

康保険税の認識と

対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 副読本の全児

童･生徒への無償

配布について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ２０２０年度から導入される地方自治体の非

正規職員に関する新制度「会計年度任用職員」

は、非正規職員の処遇改善につながるよう適切

な運用とすべきです。 

今後の非正規職員の任用手続及び非正規職員

についての各種手当の支給方針について伺う。 

⑵ 非正規雇用労働者の作業中の安全管理、日常

的な健康管理は雇用者である行政の責務です。  

労働基準法ならびに労働安全衛生法に基づく

必要な対応がどのようになされていたのか。労

災事故を繰り返さないための検証と今後の対応

は。 

 

⑴ 高すぎる国民健康保険税は、住民の暮らしを

苦しめているだけでなく、国民健康保険制度の

根本を揺るがす問題と考えるが、町長の認識を

伺うとともに、今後の具体的な対応を伺う。 

ちなみに、全国知事会、全国市長会、全国町

村会などの団体は、加入者の所得が低い国保が

他の医療保険より保険料が高く、負担が限界に

なっていることを「国保の構造問題」だとし、「被

用者保険との格差を縮小するような、抜本的な

財政基盤の強化は必要」と主張している。 

 

⑴ 教科用図書、教科書以外の小中学校において

授業で使用されることを目的として発行された

図書、すなわち「副読本」の種類と発行部数に

ついて伺う。 

⑵ 副読本は教科書同様に全児童、生徒に毎年無

償で配布されているか。 

⑶ 学校ではどのように使われているのかを把握

しているか。 

 

 

③ 
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洞爺湖町議会平成３０年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１１番 

 篠 原   功 

 

１ 来年度の行政執

行の考え方につい

て 

 

 

 

 

⑴ 継続事業にはどの様なものがあるか。 

⑵ 新規事業はどの様なものが見込まれるのか。 

⑶ 税収など自主財源の歳入見込みと交付金、補

助金の見通しについて。 

⑷ 町職員の定年退職者が次年度以降予測される

が、その対策と考え方について。 

④ 

 

１３番 

 五十嵐 篤 雄 

 

１ 胆振東部地震

の教訓をどう生

かすか 

 

⑴ 全道で停電になったが、当町の状況（時間・

地域・世帯数等）はどうだったのか。回復情報

について電力会社とどうコンタクトをとったの

か。 

⑵ 避難所を開設した主たる理由は。場所の選定

にあたって食料、電源、備品等を考慮したのか。

今後に課題はなかったか。 

⑶ 停電によるライフラインへの影響について伺

う。飲料水・交通（道路、鉄道）・運搬・ＴＶ・

通信機器、それぞれの状況は。 

⑷ 通信手段がとれない中で、住民への情報伝達

をどう行ったのか。 

⑸ 観光の町として特に外国人への対応に問題な

くできたのか。 

⑹ 町政懇談会が各地で開催されたが、停電に対

する課題や要望が寄せられたと思うが、どのよ

うなものがあったのか。 

⑺ 地震による被害がほとんどなかったが、停電

により想定外の課題が発生した。広域連携や道、

国へどう働きかけていくのか。 

⑻ 体験を通じて、課題を改善、解決することで

教訓を生かす事になると思う。自助・共助・公

助毎に整理して分かりやすく町民に伝えるべき

と思うが。 

  

 

⑤ 

 ９番 

 板 垣 正 人 

 

１ 世界遺産登録

について 

 

⑴ 町が行ってきた今までの取り組み、また、今

後の取り組みを伺います。 

⑵ 町としての景観条例が必要と思うが、町の考

えは。 

 

⑥ 
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洞爺湖町議会平成３０年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ９番 

 板 垣 正 人 

 

２ 観光危機管理の

充実について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 乳幼児検診に

ついて 

 

 

 

⑴ 地域防災計画に、観光旅行者に対する避難場

所・避難経路などの計画が定められているか伺

います。 

⑵ 外国人観光客への情報伝達や避難場所、また、

災害情報の多言語化等必要と思われるが、町の

考えは。 

⑶ 温泉地区の流路工（木・草など）を清掃すべ

きと思うが、町の考えは。 

 

⑴ 乳幼児検診の医師検診アンケートの眼の項目

に「白色瞳孔」を追加するべきと思うが、町の

考えは。 

 

⑥ 

 

 ２番 

越前谷 邦 夫 

 

１ 胆振東部地震

後の防災対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ 月浦地区の振

興策について 

 

 

 

 

 

３ 洞爺湖町定員

適正化計画につ

いて 

 

 

 

 

⑴ 平成３０年９月６日未明の胆振東部地震が発

生し、道内全域停電（ブラックアウト）を誘発、

もしこの地震が厳冬期に起きたらどんな事態に

直面するだろうか。公共施設に自家発電機等の

配備が急務と思う。包括的な対策を問う。 

⑵ 広域行政の一環として防災力を高める。各自

治体の広域連携する仕組みを整理することが大

きな課題と思う。その策を問う。 

 

⑴ 自然環境に優しい地域振興を前進させなけれ

ばならない。ポロモイスタジアム周辺の環境整

備について問う。 

⑵ ポロモイスタジアムの人工芝は８年に一度改

修しなければならない。その支出額は約４,００

０万円必要。財源措置の見通しについて問う。 

 

⑴ 現況の課題と適正化計画について問う。 

 

 

 

⑦ 

 

 


